

**Luzern, 11. Juni 2001**

## **Für den Erhalt der Busparkplätze am Kasernenplatz**

Im Zusammenhang mit dem Uni-Standort-Entscheid war der Presse zu entnehmen, dass dies das Ende für die Busparkplätze am Kasernenplatz bedeuten könnte.

Für die umliegenden Hotels am St. Karli-Quai und in der Kleinstadt ist der Parkplatz aber ausserordentlich wichtig. Dazu liegt er an einem idealen Ort an der Autobahnausfahrt. Der Bau der Uni eröffnet nun ganz neue Möglichkeiten, den Parkplatz zu vergrössern und ihn gleichzeitig gastfreundlicher zu gestalten. Das heisst: mit dazugehörigen Toiletten und einer Fahrerduche. Er muss keineswegs an der jetzigen Stelle sein. Er könnte, das sei hier ausdrücklich lediglich als Beispiel erwähnt, unterirdisch, direkt an der Autobahn erreichbar sein.

Wir fordern den Stadtrat auf, beim Kanton dahingehend zu wirken, dass der Parkplatz, in welcher Form auch immer erhalten bleibt und Bestandteil des Wettbewerbes wird.

Da mit einer mehrjährigen Bauzeit zu rechnen ist, bitten wir den Stadtrat, bereits heute zu prüfen, wie das Problem während dieser Zeit gelöst werden könnte.

Rolf Hilber  
namens der CVP/CSP-Fraktion